

Por CRISTO y Su Sangre, un Nuevo Pacto fue establecido. Al entrar en Él, Su Ley es escrita en nuestra mente y corazón, penetrando hasta lo más profundo con espinas, para que no vivamos según una convicción dada por el engaño, sino por esa Ley. ¡Nuestra mente y corazón deben ser quebrados para vivir como DIOS dice!



Hay dos Pactos en el Señor:

- el primer Pacto fue transado con la sangre de un cordero, un animal; una sangre no permanente.
- el segundo Pacto, con la Sangre del Corderito, el Perfecto, sin mancha, y de vigencia Eterna.

No se trata de que DIOS tuvo dos mujeres, sino que "una parte" de esa mujer se pervertió (el pueblo hebreo). Cuando ella muere, es restaurada y es una nueva mujer: LA IGLESIA.

Esa Ley escrita en nosotros, nos guarda de creer engaño y de actuar según ese engaño.

El Pacto con DIOS es como un pacto conyugal entre Él y Su Pueblo.

Ese segundo Pacto, es el que llamamos NUEVO PACTO. Es el Pacto vigente hoy.

No es que haya varios grupos: judíos, gentiles, Iglesia. Ahora, por CRISTO, somos uno.

Esa Ley del Nuevo Pacto, es la que está escrita en nosotros.

La Ley del Nuevo Pacto está rodeada de la corona de espinas, para que penetre en nosotros, porque éramos duros de mente y corazón.

CRISTO murió para que se estableciera ese NUEVO PACTO.

La Biblia habla de la ruptura del pacto conyugal cuando uno de los dos muere.

No son dos leyes, es la misma Ley en dos "tablas": la mente y el corazón.



Escudriña en
LA BIBLIA:
1 Pedro 1:2-10
Romanos 7:1-14
Jeremías 31:1,31-35

